
要望等の記録一覧表
（令和2年9月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 道路維持課

保育総務課

保健所　保健予防課

高木剪定業務を発注している箇所ですが、剪定作業時期が秋頃（10月末）になるため、通行
障害が発生している街路樹を調査し、業者による支障枝の剪定作業を行います。

奈良市新型コロナウイルス感染者の発症日訂正について

【要望等の概要】

植村　佳史　奈良県県議会議員

伊藤　剛　奈良市市議会議員

伏見こども園周辺の危険箇所（側溝）の改善について

【要望等の概要】

松陽台一丁目地内、市道西部第471号線において、街路樹の枝が歩道上に張り出しているの
で歩けないため、対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

街路樹の枝の張り出しによる通行障害について

三橋　和史　奈良市市議会議員

菅原町地内において、伏見小学校及び伏見こども園近くの危険な側溝について、教育総務
課に以前要望書を出しましたが、進展がないので連携して対応してください。

【対応方針等の概要】

奈良市が発表した新型コロナウイルス感染者の市内発生77例目の発症日について訂正してく
ださい。感染者の情報の開示については、個人が特定される場合もあるので、公表による誹謗
中傷を受けないよう、内容を本人に確認後開示してください。

【対応方針等の概要】

「発症日」については本人から聞き取った保健所の調査を踏まえ、感染症対策上、必要な日
時を設定したものであることを説明しました。
あわせて、感染者の情報を開示する際、本人に確認をすることについては、必ずしもそのよう
に対応できる場合ばかりでないことを説明しました。

教育総務課と情報共有をし、随時情報を把握していきます。
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要望等の記録一覧表
（令和2年9月分）

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

法面の除草について

【要望等の概要】

カーブミラーの方向修正について（2回目）

道路維持課

【要望等の概要】

六条西四丁目地内、市道六条石木線において、以前2月にカーブミラーの方向があってい
なったため、方向修正してもらったが、再び方向がずれているため、方向修正をお願いしま
す。

【対応方針等の概要】

道端　孝治　奈良市市議会議員

道路維持課

富雄元町一丁目地内、市道西部第592号線南側において、法面の草が伸び、通行障害を起
こしているため除草をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場調査を行い、除草します。

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

現場調査を行い、方向修正します。

九里　雄二　奈良市市議会議員

道路維持課

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

以前に対策工事を実施したが一部解消できていない状況であるため、再度現場調査のうえ、
対策をします。

富雄元町三丁目地内、市道西部第893号線において、以前道路上に水が溜まり対策工事をし
てもらいましたが、未だ水が溜まるので再度対応をお願いします。

道路の排水不良解消について
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要望等の記録一覧表
（令和2年9月分）

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路維持課

新大宮駅北側ロータリーでの清掃活動について

【要望等の概要】

めたごみを、市へ回収の依頼をしたところ自ら処理するように案内されたのですが、何かよい
方法はありませんか。

【対応方針等の概要】

土木管理課へ相談し、返答すると説明しました。

道路維持課

北村　拓哉　奈良市市議会議員

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

南京終町カーブミラーの新設及び北京終町の街渠桝清掃（除草）について

【要望等の概要】

南京終町地内において、奈良市済美ふれあい会館から出庫する際に周囲が見えづらいの
で、カーブミラーを設置してください。また、北京終町の街渠桝より生えている草について対応
をお願いします。

【対応方針等の概要】

南京終町のカーブミラーについては、ふれあい会館の専用ミラーとなるため、奈良市道路管理
者では設置できません。北京終町の街渠桝より生えている草については、土木管理センター
で対応しました。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

道路穴ぼこ補修跡の補修について

【要望等の概要】

三碓三丁目地内、里道において、穴ぼこ補修跡があるが、その周辺が段差になっており危険
であるため補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

補修対応しました。
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要望等の記録一覧表
（令和2年9月分）

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

荻田　義雄　奈良県県議会議員

【要望等の概要】

中登美ヶ丘一丁目地内、市道西部第13号線において、道路に外側線及び中央線並びに道
路標示を再塗布していただきますようお願いします。要望書を提出します。

でいるため、対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地調査を行い、穴ぼこがあれば緊急対応し、工事が必要か確認します。

道路維持課

道路舗装の補修について

【要望等の概要】

「道路（里道）の修繕について」の要望書提出について

【要望等の概要】

地元からの道路補修の要望書の提出をお願いしました。現地調査の結果、舗装補修跡が多
数あり早期に補修対応する必要があることから、令和2年度に半分の区間を補修をします。残り
の半分は令和3年度に対応します。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

区画線の引き直しについて

【対応方針等の概要】

現地調査の結果、区画線の消えかけている部分については塗り直しをすることとしました。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

三碓三丁目地内、里道において、令和2年9月8日に要望のあった穴ぼこ補修について、全体
的に舗装が悪いため要望書を提出します。　調査を行い、穴ぼこは緊急対応し、工事の対応
等について地元への連絡をお願いします。

【対応方針等の概要】
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要望等の記録一覧表
（令和2年9月分）

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

ポストコーンの補修について

【要望等の概要】

道路維持課

太田　晃司　奈良市市議会議員

塚本　勝　奈良市市議会議員

路面標示の引き直しについて

【要望等の概要】

佐紀町地内、市道中部第230号線において、令和2年9月23日に佐紀中町自治会から提出さ
れた道路の路面標示の要望書の件について、状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

業者発注により、路面標示の塗り直しを行います。時期は10月中旬から10月末頃になる予定
です。

あやめ池南六丁目、市道中部第930号線において、3本のポストコーンのうち、1本が2ヶ月前か
ら外れています。早急に対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

業者により、早急に補修を行います。

道路維持課

【要望等の概要】

青山七丁目地内、市道北部第53号線において、植樹桝の低木が枯れています。近隣住民
が、景観のため植樹桝の手入れ後に花を植えるため、花の提供を市から受けたいとのことです
ので対応をお願いします。

北村　拓哉　奈良市市議会議員

街路樹の管理について

【対応方針等の概要】

枯れ木の撤去又は低木の補植の対応は可能です。アダプトプログラム推進事業の内容を地域
づくり課から説明しました。実施にあたり、土木管理課と協議が必要になる旨を説明しました。

道路維持課
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要望等の記録一覧表
（令和2年9月分）

No.16 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

アスファルト製雨水ストッパーの設置要望について

九里　雄二　奈良市市議会議員

東久保　耕也　奈良市市議会議員

【対応方針等の概要】

既に地元住民の立会いのもと、状況確認をしました。
約40ｍのアスファルト製雨水ストッパーが必要であり、業者により施工の準備を行っています。

道路維持課

道端　孝治　奈良市市議会議員

【要望等の概要】

長谷町地内、市道東部第264号線において、道路排水が路肩から田に流入するため、長谷町
自治会から要望書が提出されていますが、対応状況を教えてください。

ブロック積み擁壁からの樹木処理他について

【要望等の概要】

①富雄元町一丁目地内、市道西部第592号線において、法面のブロック積み擁壁から樹木が
生えてきており、ブロックが崩れて道路陥没しないよう対策をお願いします。②帝塚山南住宅
において、いのししが出没するため、注意喚起看板を設置する要望があるので対応をお願い
します。

【対応方針等の概要】

①については、直ちに道路陥没することはありませんが、現場調査を行い樹木の除去とブロッ
ク積み擁壁の補修をします。②については、土木管理課と調整し、道路通行者への注意喚起
を促す看板を検討します。

道路維持課

道路の除草について

【要望等の概要】

南新町地内、市道中部第300号線において、毎年道路沿いの除草をしてもらっているので、除
草をお願いします。また、除草業者への発注区域に含めてもらえないか検討をお願いします。

【対応方針等の概要】

除草を行います。業者発注区域に含めるかどうかは検討します。

道路維持課
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要望等の記録一覧表
（令和2年9月分）

No.19 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.20 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

階戸　幸一　奈良市市議会議員

市立病院南側の歩道敷地にある、街路灯の不点灯の理由について（再調査）

【要望等の概要】

①岩井川沿いの市道で、県道木津横田線から西入りカーブのところで路肩の草が張り出して
いるので対応をお願いします。②同じ道路の草刈りで夏場に草刈りされたが、後始末について
苦情が出ているので注意をお願いします。

【対応方針等の概要】

①業者に既に発注しており、10月末までに2日目の除草を行う予定です。現場調査を行い、危
険な状態であれは早期に作業に着手するよう指示します。②後始末の件については業者に指
導します。

不点灯灯器設置場所は、住宅開発時に県等と協議のうえ道路用地として、また、都市計画法
第53条の規定による制限により建築物が建たないため、道路用地として残した土地だと考えら
れます。

道路維持課

道路維持課

過去に街路灯の不点灯について地元自治会に説明しましたが、会長が替わり再度聞かれて
います。どのような内容だったか、再度教えてください。

【対応方針等の概要】

山中　益敏　奈良県県議会議員

岩井川沿い道路の除草について（東九条町地内、市道南部第128号線）

【要望等の概要】
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